

## **Pembukaan Jalan TMMD di Desa Siawung Mempermudah Akses Transportasi dan Meningkatkan Perekonomian Masyarakat**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID**

Feb 21, 2025 - 14:53



*Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1405/Parepare terus mempercepat pembukaan jalan di Desa Siawung*

BARRU– Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1405/Parepare terus mempercepat pembukaan jalan di Desa Siawung,

Kecamatan Barru, Kabupaten Barru. Progres pembangunan jalan ini mulai menunjukkan hasil signifikan, dengan alat berat excavator yang terlihat aktif di lokasi pengerjaan.

Pekerjaan pembukaan jalan ini bertujuan untuk mempermudah akses transportasi bagi warga setempat, khususnya para petani, dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, baik untuk menuju sawah maupun untuk mengangkut hasil panen ke pasar atau tempat lainnya.

Dandim 1405/Parepare, Letkol Inf. Agus Tri Wahyudi, yang turut memantau jalannya proyek ini, mengungkapkan bahwa Satgas TMMD berkomitmen untuk menyelesaikan pembangunan jalan secara maksimal. "Kami berharap dengan selesainya proyek ini, masyarakat dapat merasakan manfaat langsung, terutama dalam mendukung aktivitas pertanian yang menjadi mata pencaharian utama warga," ujarnya.



Sejumlah warga setempat juga menyambut baik proyek tersebut. Salah seorang petani, Bapak Sulaiman, mengaku sangat terbantu dengan pembukaan jalan ini.

"Dengan adanya jalan yang lebih baik, kendaraan bisa lebih mudah membawa hasil panen ke pasar, sehingga lebih efisien dan bisa meningkatkan pendapatan kami," kata Sulaiman.

Selain itu, pembangunan jalan ini juga diproyeksikan dapat memberikan dampak positif bagi perekonomian lokal. Akses yang lebih lancar diharapkan mendorong peningkatan distribusi hasil pertanian dan memudahkan kegiatan ekonomi lainnya di kawasan tersebut.

Satgas TMMD berharap agar pengerjaan jalan ini dapat selesai tepat waktu dan memberi manfaat jangka panjang bagi masyarakat di Desa Siawung dan sekitarnya.

(mhh)